

¡Tres plazas más para el Canotaje Argentino!

Debido a la suspensión de los Preolímpicos tanto de Slalom como de Velocidad, la Federación Internacional de Canoas (ICF) y El Comité Olímpico Internacional (COI) asignaron las plazas faltantes para las Olimpiadas de Tokio, de esta manera, el Comité Olímpico Argentino (COA) obtuvo tres nuevas plazas.

La plaza de canotaje slalom fue designada al K1, llevará el nombre de Lucas Rossi, quien actualmente es el mejor rankeado en dicha modalidad.

Lucas, competirá el próximo 28 de julio en su debut olímpico, competencia que tendrá lugar en las aguas del Canoa Slalom Center.



Lucas Rossi

Las otras dos plazas que se han asignado corresponden al K1 200 metros, femenino y masculino. Los nombres de los representantes argentinos se definirán en las Copas del Mundo que se realizarán a mediados de mayo, en Hungría y Rusia. La primera se definirá entre Sabrina Ameghino y Brenda Rojas. En tanto, la segunda la disputarán Ezequiel Digiácomo y Rubén Rezola.



Sabrina Ameghino



Brenda Rojas



Ruben Rézola



Ezequiel Digiaco



Agustín Vernice

Estos botes se sumarán a la plaza ya conseguida por Agustín Vernice en el K1 1000 metros, de canotaje velocidad, conformando un equipo nacional de cuatro embarcaciones.

En cuanto al paracanotaje, Mariel Graziani, Nicolas Crosta y Ariel Atamañuk buscarán también, en la Copa del Mundo de Hungría, sumarse al ya clasificado a los Juegos Paralímpicos, Lucas Diaz Aspiroz

